

Franckesche Stiftungen zu Halle

Der Heilsahme Endzweck Des Blutig-schmerzlichen Leydens und bittern Todes Unsers theuresten Heylandes Jesu Christi

Schlichthaber, Anton Gottfried

Minden, 1732

VD18 90793978

Titelblatt

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189718](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-189718)

Der Heilsahme Endzweck 9

Des

Blutig-schmerkhichen Leydens und
bittern Todes

Unser's theuresten Hey-
landes

Jesus Christi/

In

150. Fragen und Antworten
untersuchet, und mit nöthigen
Zeugnissen der H. Schrift
bewähret,

Von

ANTON GOTTFRIED SCHLICHTHABER,
Past. Mind. Paroch. ad S. Simeonis.

I Cor. II, 2.

Ich hielt mich nicht dafür, daß ich etwas
wüßte unter euch, ohne allein Jesum
Christum, den Gekreuzigten.



M I N D E N,

In Verlegung des Authoris. 1732.



* *

Was ist die Ursach solcher Plagen?

Es. LIII, 5.

Est um unserer Missethat willen verwundet, und um unserer Sünde willen zerschlagen, die Straffe liegt auf ihn, auf daß wir Friede hätten, und durch seine Wunden sind wir geheilet.

* *

BIEL in *Introductorio ad Medit. Pasf. Dom.* citante
Paulo Pylln in fünf-fachen Pafions-Bilde,
Grenyffw. 1651.

Considerari potest dominica passio:

- 1.) Quoad passionem ipsam, & sic occurrit maxima amaritudo, ideoque est compunctiva ad contritionem.
- 2.) Quoad causam, & sic occurrit ineffabilis dilectio, & ideo est inflammativa ad amorem.
- 3.) Quoad modum, & sic in ea relucet perfecta virtutum exemplificatio, ideoque est illuminativa ad imitationem.
- 4.) Quoad fructum, in quo enumeratur plena perditorum restauratio, & ideo est consolativa ad desolatorum erectionem.

* *